
Fédération des retraités de l’Université du Québec (FRUQ) 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’administration  

du 25 février 2022 à 11 h tenue par vidéoconférence ZOOM 

Présences :  

Claude Bédard, président  
Pierre Laplante, vice-président à la trésorerie et administrateur responsable du dossier 
« Assurances collectives »  
Roland Côté, administrateur responsable du dossier « Régimes de retraite »   
Anne Thibaudeau, vice-présidente au secrétariat  
__________ 

Monsieur Claude Bédard, président, accueille les participants à cette réunion du conseil 

d’administration. 

Ordre du jour 

1. Adoption de l’ordre du jour 

 

Monsieur Roland Côté ajoute un point d’information sur d’éventuels échanges avec la 

direction générale du RRUQ concernant l’indexation des rentes. 

 

Le projet d’ordre du jour ainsi modifié est adopté à l’unanimité.  

 

2. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion régulière du conseil d’administration 

du 1er octobre 2021  

 

2.1. Adoption  

 

Proposé par Pierre Laplante avec l’appui de Claude Bédard, le procès-verbal de la réunion 

régulière du conseil d’administration du 1er octobre 2021 est adopté. 

 

2.2 Suivis du procès-verbal de la réunion régulière du Conseil d’administration du 1er octobre 

2021  

 

Cette réunion du conseil d’administration était préparatoire à l’Assemblée générale annuelle 

du 29 octobre 2021. Aucun suivi n’est requis. 

  



3. Demande du responsable du dossier « Régimes de retraite » à la direction générale 

du RRUQ 

 

Monsieur Roland Côté fait part aux membres de la démarche qu’il fera sou peu auprès de la 

direction générale du RRUQ concernant la pertinence d’une communication auprès des 

retraités du régime portant sur le processus d’indexation des rentes. Celui-ci est relativement 

complexe et il serait approprié de l’expliciter davantage auprès des retraités. 

 

Il suggérera aussi l’ajout d’un onglet au site web du RRUQ qui indiquerait le lien vers le site 

web de la Fédération des retraités de l’Université du Québec (FRUQ). Ainsi, les retraités 

pourraient accéder facilement au dossier concernant les régimes de retraite. 

 

4. Organisation du mini colloque sur les enjeux de recrutement des associations affiliées 

et sur la relève au sein des conseils d’administration des associations. 

Lors de l’Assemblée générale annuelle d’octobre 2021, il a été suggéré aux associations 

affiliées participantes de tenir un mini colloque d’une demi-journée sur les enjeux auxquels 

toutes les associations font face soit le recrutement de nouveaux membres et la relève au 

sein des conseils d’administration. Ce mini colloque aurait lieu à la suite de l’Assemblée 

générale annuelle 2022. Cette suggestion avait été accueillie très favorablement par les 

participants. 

Les membres échangent sur les objectifs. Dans la plupart des établissements, la baisse des 

adhésions par rapport au nombre total de retraités, est notable comme le révèle le tableau 

des associations affiliées. Plusieurs facteurs peuvent influencer cet état de fait; cependant, la 

qualité des activités proposées et le sentiment d’appartenance des retraités par rapport à leur 

établissement y sont sans doute pour beaucoup. 

Les membres échangent aussi sur le profil de la personne, probablement issue du corps 

professoral, qui pourrait présenter la problématique, animer les discussions du groupe dans 

le but de dégager des pistes de solution. Madame Thibaudeau contactera d’autres 

associations de retraités du réseau de l’Université du Québec dans le but d’obtenir des 

références. Monsieur Roland Côté fera d’autres démarches auprès de l’APRUQAM.  

Les membres conviennent d’échanger rapidement l’information qu’ils auront recueillie. 

   

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11 h 50.  

 

 

 

 



 


